

Wie eine Tat das Schicksal des Universums bedroht! Begierde bis ins Verderben?

Das Leiden eines Mannes wird zum Leiden ganzer Völker!

Von Super_Mani

Prolog: Eine Apokalyptische Prophezeiung!

Hallo Leute hier kommt der Prolog für meine große Geschichte! Es ist eine Art Prophezeiung/Legende! Viel Spaß.

Die Sayajins sind eine Rasse voller Geheimnisse.

Sie war Jahrzehnte lang das stärkste Volk des gesamten Universums bis kurz vor der Zerstörung des Planeten samt ihrer Bevölkerung durch den Weltraumthyrannen Freezer.

Das sayanische Volk stand unter der starken und teilweise thyrannischen Führung des Monarchen König Vegeta.

Die sayanischen Krieger sind bereits lange tot, doch sie werden sich wieder aus ihren Gräbern erheben und erneut das Universum heimsuchen - geführt von einem neuen starken und mysteriösen Herrscher.

DIE ÄRA DER SAYAJINS BEGINNT VON NEUEM UND WIRD ERNEUT ANGST UND SCHRECKEN IN DEN GALAXIEN VERBREITEN!

DIE RACHE AN DEM MONSTER DIE ALL DAS LEID UND DIE TOTEN VERSCHULDET HAT IST TEIL DES SCHICKSALS!

Eine alte sayanische Prophezeiung besagt:

"Weil die Rache ewig währt wird die Urrasse wieder auferstehen und herrschen. Zahlreiche Krieger werden ihr Ende in der unendlichen Finsternis des Krieges finden und zahlreiches Blut wird vergossen werden.

Das Schicksal des Universums wird sich erneut grundlegend ändern und die Grundlage für alles Leben wird sich erneut in einem Kampf der Giganten entscheiden.

Die Apokalypse beginnt wenn ein mächtiger Krieger Anspruch auf die uralten Relikte erhebt und sie kontrolliert.

Das Erbe kann nur derjenige kontrollieren der reinen Blauen Blutes ist.

Der ganzen todbringenden Schlacht ums Universum kann nur der Kämpfer Einhalt gebieten, der reinen Blauen Blutes ist, das Erbe unter Kontrolle hat und reinem Herzen ist."

Das Schicksal nimmt seinen Lauf...

Keiner kann das Schicksal aufhalten aber man kann es ändern!

Etliche Schlachten werden geschlagen und zahlreiches Blut wird fließen!

Tja das ist die Prognose für das sayanische Volk und die Prophezeiung ist eindeutig in einem Punkt:

Es wird ein langer schrecklicher Weg voller Pein und Gefahren.

Bis zum nächsten mal.

Lg euer Super_Mani!!